

Polsek Baebunta dan Babinsa Bersama Warga Bersihkan Drainase di Desa Lara

Editor Jus - LUWUUTARA.DEMOKRAT.CO.ID

Jun 8, 2024 - 19:33



LUWU UTARA — Bhabinkamtibmas Polsek Baebunta Polres Luwu Utara, Aipda Gusriadi, dan Babinsa Koramil Baebunta, melaksanakan kegiatan gotong royong bersama warga dan aparat Desa Lara untuk membersihkan sampah di drainase Lapangan Sepakbola Desa Lara, Kecamatan Baebunta Selatan, Kabupaten Luwu Utara. Kegiatan ini dimulai pukul 08.30 WITA dan mendapat dukungan penuh dari masyarakat setempat. Sabtu (8/6/2024)

Aipda Gusriadi menjelaskan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari upaya membangun sinergitas antara TNI-POLRI dan masyarakat dalam menjaga kebersihan lingkungan. "Kami berharap, melalui gotong royong ini, hubungan antara aparat dan masyarakat semakin erat. Selain itu, ini juga sebagai bentuk pengabdian kami kepada masyarakat untuk menciptakan lingkungan yang bersih dan sehat," ujarnya. Babinsa Desa Lara menambahkan, keterlibatan mereka dalam kegiatan ini menunjukkan bahwa TNI tidak hanya berperan dalam menjaga keamanan negara, tetapi juga berperan aktif dalam kegiatan sosial yang bermanfaat bagi masyarakat.

Kapolres Luwu Utara, AKBP Muh Husni Ramli, S.I.K., M.H., M.Tr. Opsla., menyatakan apresiasi dan dukungannya terhadap kegiatan ini. "Kami sangat mendukung upaya yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas dan Babinsa dalam menjalin kerjasama dengan masyarakat. Kegiatan seperti ini sangat penting untuk meningkatkan kualitas hidup masyarakat dan membangun rasa kebersamaan. Saya berharap kegiatan serupa dapat terus dilakukan di wilayah lain," Ucap AKBP Muh Husni Ramli.

Antusiasme warga Desa Lara sangat terlihat. Dengan alat kebersihan sederhana seperti cangkul, sapu lidi, dan karung sampah, mereka bekerja sama membersihkan drainase yang sudah lama tersumbat. Warga merasa sangat terbantu dengan hadirnya Bhabinkamtibmas dan Babinsa dalam kegiatan ini. "Kami merasa lebih bersemangat dan termotivasi untuk menjaga kebersihan desa dengan kehadiran mereka," ungkap salah satu warga.

Selain membersihkan drainase, kegiatan ini juga menjadi ajang sosialisasi pentingnya menjaga kebersihan lingkungan. Aipda Gusriadi dan Babinsa Desa Lara turut memberikan penyuluhan singkat tentang dampak negatif dari membuang sampah sembarangan, serta pentingnya peran aktif masyarakat dalam menjaga kebersihan. Dengan adanya kegiatan gotong royong seperti ini, semoga semangat kebersamaan dan kepedulian terhadap lingkungan bisa terus terjaga dan ditingkatkan. Ini bukan hanya tentang membersihkan drainase, tetapi juga tentang membangun rasa kebersamaan dan tanggung jawab bersama demi lingkungan yang lebih baik.